



## VR Bank eG Heuberg-Winterlingen feiert Neueröffnung in Nusplingen

Nusplingen (pm) - Seit wenigen Tagen präsentiert sich das Beratungszentrum der VR Bank eG Heuberg-Winterlingen in Nusplingen mit neuem, hellem und freundlichem Gesicht. In rund sieben Monaten Bauzeit wurden die Räumlichkeiten auf die Bedürfnisse der gewerkschaftlichen Beratung ausgerichtet.

„Dieses Beratungszentrum ist im Vertrauen auf die Zukunft gebaut worden, es ist ein Bekenntnis zum Standort Nusplingen und der kleineren Orte unseres Geschäftsgebietes drumherum“, betonte Andreas Eckl, Vorstandsvorsitzender der VR Bank eG Heuberg-Winterlingen. Im Erdgeschoss befinden sich neben einem offen gestalteten Servicebereich unterschiedlich gestaltete Beratungsräume. Im neu gestalteten Schalterraum ist es möglich, die Kunden nicht nur bei der Nutzung der SB-Geräte zu unterstützen, sondern die Mitarbeiter stehen den Kunden als persönlicher Ansprechpartner zur Seite. Der großzügige Selbstbedienungsbereich mit den modernsten Geräten ist auch außerhalb der Beratungszeiten zugänglich.

Bürgermeister Jörg Alisch beglückwünschte die VR Bank zum modernen und kundenorientierten Beratungszentrum. Das Gebäude werde die Gemeinde optisch auf und sei ein wichtiger Bestandteil der Nusplinger Infrastruktur, aber auch ein Service für viele Bürger auf dem Land.

Zum Abschluss des offiziellen Teils wurden die Räumlichkeiten durch Pfarrer Safi Powath gesegnet.

FOTO:PM